

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamteinhalt:
Gaupressenräsident
Ernst Handschmann

Verantwortl. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. A 28.500
Klappen 069, 548, 002

Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 15. Februar 1940.

Der Degensteg wird hergerichtet

Die Ottakringer werden vom 20. Februar an eine Zeitlang den im Zuge der Degengasse über die Vorortelinie führenden Eisenbahnsteg nicht benützen können. Der Weg hat unter dem Einfluße der Witterung stark gelitten, sodass von der städtischen Brückenbauabteilung nun eine gründliche Überholung und Instandsetzung vorgenommen werden muss.

oooOooo

IV. Dunkel - Konzert

Bei dem nächsten, am Freitag, den 16. d.M. im grossen Konzerthausssaale vom Stadtorchester Wiener Symphoniker veranstalteten Dunkel-Konzert dirigiert Generalmusikdirektor Hans Weisbach die III. Symphonie von Bruckner in der Originalfassung, Vorher gelangen von R. Wagner das Vorspiel zu "Lohengrin" 3 Wesendonk-Lieder (Staatsopernsängerin Elena Nikolaidi) und das Siegfried-Idyll zur Aufführung.

oooOooo